



Se espera larga jornada para aprobar iniciativa presidencial de la Guardia Nacional

Aunque no aparece en los acuerdos de la Jucopo en la Cámara de Diputados para la sesión de este viernes, la ley presidencial con la que se busca pasar la Guardia Nacional a la estructura de la Sedena, será presentada de urgente y obvia resolución. Algunos diputados señalan que la intención es que no se tenga tiempo de presentar reservas que provocarían que la sesión se alargue hasta la madrugada de este sábado, con la intención de evitar que se apruebe fast track. El vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, indicó que, en los acuerdos hay algunos avances, incluso una de las cuatro leyes que integran la propuesta presidencial tendría consenso.

https://drive.google.com/file/d/1Y5XHipTsfxbosWj6L1wp1cz3HU_fk9HW/view